
 

 

 

Témoignages de quelques-uns parmi les adultes 
qui, parmi nous, répondent en ce moment à l'appel 
de la confirmation. Merci à elles cinq ! 

Après mon Baptême et mes 
communions, l'appel à la 
confirmation est ma décision libre 
et personnelle. Ce nouveau pas me 
donne encore plus de force pour 
avancer. Cette démarche fait 
grandir encore plus ma foi. Je me 
sens renaître et je me rends 
compte, de jour en jour, que la 
Parole de Dieu prend plus de sens et 
donne plus de tournures à ma vie. 
Ma timidité s’estompe et me fait 
avancer plus facilement vers les 
autres. Cette nouvelle prise de 
conscience me montre l’importance 
de rejeter tous mes a priori, et ma 
colère ... Le mot "humble" sonne et 
rime encore plus dans mon cœur et 
me donne cette force d’être encore 
plus que jamais reconnaissante 
envers Notre Père pour la bonté et 
l’amour qu’il me donne chaque jour. 
Mon appel à la confirmation 
m’apporte de l’apaisement, de la 
sérénité, de l’assurance, de la 
bienveillance, de la compassion, de 
plus belles convictions, une 
meilleure maîtrise de moi-même  et 
de confiance en moi. Ma foi est plus 
belle, plus grande, plus profonde, 
plus constructible, plus riche en joie, 
en amour, en émotions, en 
bienveillance, en reconnaissances, 

en compassion. J'ai demandé à Dieu 
de me pardonner, de ma colère 
envers tous ceux qui m'ont offensé 
et blessés physiquement et 
moralement. Et à mon tour, je leur ai 
pardonné et une pensée leur est 
dédiée dans chacune de mes 
prières. OUI, c'est avec impatience, 
un immense plaisir et avec 
beaucoup de joie, que j’attends la 
venue de notre évêque, pour 
recevoir le sacrement à la 
confirmation, et continuer de 
consacrer ma vie de chrétienne à 
Dieu . J'ai la certitude aujourd’hui, 
que nous avons tous un message, 
une mission et des épreuves à 
accomplir sur cette terre. 
Marie, de Richebourg 

 
Après plusieurs années de réflexion 
et d’hésitation, c’est à l’issue d’une 
retraite spirituelle à Blaru en mars 
dernier, en accompagnant des 
jeunes collégiens, que j’ai ressenti un 
appel clair et irrésistible à me 
rapprocher davantage de Dieu. 
Depuis que j'ai pris la décision de 
demander le sacrement de la 
confirmation, je ressens une 
profonde joie nouvelle qui 
m'accompagne dans mon quotidien. 
Cette démarche me permet de 
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prendre davantage conscience de 
la présence de Dieu dans ma vie. Je 
me sens portée par une confiance 
renouvelée, comme si l’Esprit Saint 
m’invitait à aller plus loin dans ma 
foi et à me laisser guider par Lui. 
Cette décision a aussi renforcé ma 
prière et mon désir d’être à l’écoute 
de la Parole de Dieu. C’est une 
expérience intérieure difficile à 
mettre en mots, mais je perçois 
clairement une transformation : un 
cœur plus ouvert, une foi plus 
vivante et un désir sincère de 
devenir un témoin joyeux.  
Ariane, d'Orgerus 

 
J'ai eu beaucoup d'épreuves dans 
ma vie. Beaucoup de fois j’ai pensé 
au pire. Je ne m'aimais pas, j'avais 
l'impression que ma vie n'avait pas 
de sens. J’étais souvent en colère 
et Maman me disait : "Prie, ma fille,  
prie, prie notre Seigneur Jésus 
Christ. Demande à notre Sainte 
Mère de te guider." Et j’ai 
commencé  à  prier, et j’ai 
commencé à ressentir en moi cette 
sensation d'amour intérieur que je 
n’avais jamais ressenti auparavant. 
Rien n'est insurmontable tant que je 
garde la foi, cette envie d'aimer 
encore plus la vie, de m'accrocher à 
ce qui est  important à mes yeux  : 
aimer et aider mon prochain, 
essayer de faire le bien autour de 
moi. Et je remercie Jésus Christ 
notre Seigneur de m'avoir guidé sur 
ce chemin et je souhaite de tout 
mon cœur qu’il me guide vers 
celui  de la confirmation afin de me 
sentir plus proche de lui.  
Alexandra, de Houdan  

 
Depuis ma décision d’être 
confirmée, je ressens comme une 
plus grande  sérénité  
Je le sens plus près de Dieu. 
J’aime beaucoup les rencontres de 
catéchèse. Ça répond à certaines de 
mes questions. Cela m'aide 
à comprendre certaines choses  
et à mieux comprendre la religion, à 
être plus pratiquante à la maison et 
partager cette lumière. 
Sandrine, de Septeuil 

 
Depuis que j'ai répondu à l'appel à la 
confirmation, je ressens  joie, 
réassurance et malgré tout, doute. 
La joie de partager avec d'autres 
chrétiens ce morceau de route su r 
le chemin de la foi. La réassurance 
pour le fait de se sentir 
accompagnée pour ce 
cheminement, qui n'est  pas linéaire, 
et de constater qu'il est à tout 
moment possible d'avancer. ela 
rassure de réapprendre et 
apprendre encore, sans jugement, 
pour pouvoir transmettre à mon 
tour avec plus de sérénité, 
notamment auprès de mes enfants. 
La confiance de trouver avec la foi 
chrétienne, les valeurs qui me sont 
chères et de sentir partagées et 
vivantes (à l'église par exemple). Et 
malgré tout, un sentiment de doute 
persiste quant à ma capacité à être 
à la hauteur de ce qu'être Chrétien 
signifie. Je sais maintenant que 
Jésus et la communauté sont 
présents pour m'aider sur ce point. 
Julia, de Bazainville 

 

Devenir chrétien et recevoir la confirmation ? 
catechumenat@cathoudanais.fr 


